

VIELE SCHÜLER WERDEN SICH FREUEN



Danke Lehrer, dass ihr heute streikt

Der Skiclub von Rugiswalde lädt bei Unterrichtsausfall zur Gratis-Abfahrt

Von BERNHARD SCHILZ

Neustadt – Ski-Spaß statt Streik-Frust. Heute werden einige Schüler sich garantiert bei ihren Lehrern für den ungeplanten freien Tag bedanken.

Denn während die Pädagogen für mehr Lohn streiken, lädt der Skiclub Rugiswalde heute alle Kids auf die Piste ein. Schüler bis 14 Jahre dürfen am Streiktag ihrer Lehrer gratis den Lift nutzen!.

Denn die meisten betroffenen Kinder bleiben zu Hause. Nur wer gar keine Betreuung hat, muss zum Not-Unterricht in die Schule.

Damit sich Schüler daheim nicht langweilen, hat der Skiclub seinen Lift heute schon ab 10 Uhr geöffnet. Technik-Wart Alexander Kind (31): „Wir wollen die Kinder einladen, sich an der frischen Luft zu betätigen.“

Das ist besser, als zu Hause vor dem Computer zu hocken!“

Den ersten Lift gab es schon 1961 in Rugiswalde. Seit 2008 bringt ein moderner Ankerlift die Skifahrer auf den 500 Meter langen Hang, der durch die kalten Winde aus Böhmen sehr schneesicher ist.

Für den Skiclub ist das kostenlose Angebot auch ein Weg, den Kinder- und Jugendsport zu fördern.

„Das ist die erste Aktion dieser Art. Vielleicht schnuppern ja auch ein paar neue Talente für unseren Verein rein. Das würde uns freuen“, sagt Technik-Wart Kind.

Alle Infos gibt's im Internet unter: www.skiclub-rugiswalde.de



Wilhelmine (8) aus Stolpen ist schon ein kleiner Ski-Profi und oft in Rugiswalde. Gestern Nachmittag stand sie dort schon mal auf den Brettern. Foto: Holm Roehner



Viele Schüler werden sich freuen. Der Skiclub von Rugiswalde lädt bei Unterrichtsausfall zur Gratis-Abfahrt Technik-Wart Alexander Kind (31) Foto: Holm Roehne



Viele Schüler werden sich freuen. Der Skiclub von Rugiswalde lädt bei Unterrichtsausfall zur Gratis-Abfahrt

Bei strahlendem Sonnenschein war der Skihang gestern gut besucht Foto: Holm Roehne